

Frau (32) muss sich in ihrer eigenen Wohnung vor Einbrecher verstecken

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 04. Juli 2021 um 06:49 Uhr

Es gelingt ihr heimlich Hilfe zu rufen

Frau (32) muss sich in ihrer eigenen Wohnung vor Einbrecher verstecken

Sonntag 4. Juli 2021 - **Bad Salzuflen (wbn)**. **Man muss sich diese Situation vorstellen: Eine Frau (32) muss sich in ihrer eigenen Wohnung vor einem Einbrecher verstecken weil sie das Schlimmste befürchtet.**

Es gelingt ihr heimlich telefonisch Bekannte zu alarmieren, die wiederum die Polizei rufen.

Fortsetzung von Seite 1

Als die eintrifft, ist der Unbekannte schon wieder verschwunden. Es ist nicht einmal klar was er wollte, ob er etwas gestohlen hat.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Bad Salzuflen: „Am Samstag, 03.07.2021 bemerkt eine 32-jährige Frau, dass sich eine ihr unbekannte männliche Person für einige Minuten in ihrer Wohnung in der Ritterstraße aufhält.“

Sie selbst versteckt sich in einem Zimmer und versucht, telefonisch Bekannte zu verständigen.

Als die Polizei in Kenntnis gesetzt wird, hat sich der Eindringlich bereits wieder entfernt. Ob etwas entwendet worden ist, kann noch nicht gesagt werden.“